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本报讯 记者李翔报道 6 月
24 日，马布里与北控俱乐部达成协
议，下赛季将作为主教练率领北控队
征战CBA联赛。

在职业生涯的最后一个赛季，马
布里就是效力于北控队，双方的合作
非常愉快。在本赛季结束之后，北控
俱乐部就有意邀请马布里执教。据
了解，马布里与北控队签订的是一份
为期 3 年的协议，在合同期内，他将
全力帮助球队冲击季后赛。

根据 CBA 的规则，本赛季排名

倒数第一的北控队下赛季将拥有
三外援的资格，并且手握选秀“状
元签”，这对于刚刚开启执教生涯
的马布里来说，无疑是迅速提升球
队实力的方式。之前有传言称，北
控队正在接触韩硕、孙悦、西热力
江、孙桐林及哈达迪等极具实力的
球员，而此番马布里执掌帅印，很
有可能会利用个人魅力帮助球队
在转会市场引入强援。下赛季的
北控队和马布里，注定会成为 CBA
联赛的焦点之一。

马布里正式执教北控

和 2018 年世界杯完全一样，尽
管过程惊险，但小组赛出局的悲剧
没有在阿根廷队身上上演。北京时
间 6 月 24 日凌晨，在美洲杯 B 组最
后一轮小组赛中，阿根廷队以 2∶0
轻取特邀参赛的卡塔尔队，如愿晋
级 1/4 决赛，他们的对手将是委内
瑞拉队。

可能因为对手实力不如自己，阿
根廷队踢出了本届美洲杯以来最好
的一场比赛。仅在上半场比赛，阿根
廷队就完成了 11 脚射门，而前两场
比赛阿根廷队在上半场都只有一脚
射门。从卡塔尔队身上，阿根廷队好
像找到了进攻感觉。这一切，主要来
自于一个变化：主教练斯卡洛尼让劳
塔罗和阿圭罗联袂首发，并且踢满了

90分钟。
尽管是南美球队“技术流”代表，

而且多年以来当家球星从来都是马
拉多纳、奥尔特加、里克尔梅和梅西
这样的小个子，但在阿根廷队的历史
上，优秀的中锋是取得佳绩的必要配
置。但现在阿根廷队的阵中，已经没
有了巴蒂斯图塔、克雷斯波、伊瓜因
这样的进攻支点，“潘帕斯雄鹰”扑腾
不了几下就会掉到地上。

平心而论，劳塔罗与他的那些前
辈还有不小差距，但和阿圭罗相比，
1.79 米的他毕竟还算是拥有中锋的
身高。更重要的是，当劳塔罗和阿圭
罗同时在场上的时候，经常回撤到中
场的梅西就多了一个向前传球的选
择，他也不至于踢得那么辛苦。

阿根廷队双中锋一齐出场

“潘帕斯雄鹰”张开两只翅膀飞翔
本报记者 李 翔

在这个夏天，与辽宁男篮有关的
最具轰动性的新闻莫过于不再与功
勋外援哈德森续约。辽宁男篮决定
不与哈德森续约之后，将开启重新选
择小外援的程序，而哈德森也可以寻
找他职业生涯的下一站。这次“和平
分手”虽然让人看到了职业体育残酷
的一面，但对双方来说，这个结果已
经是最好的选择了。

在辽篮 24 年征战 CBA 的历史
上，说哈德森是最成功的引援，应该
没有争议。在哈德森效力的5年里，
辽篮从未跌出四强，获得一次总冠
军，两次亚军，两次季军，这是球队成

绩最为稳定的一段高峰期，哈德森可
以说功不可没。不夸张地讲，没有哈
德森，辽篮就不会在 5 年前异军突
起，更不会在一年前捧起梦寐以求的
总冠军奖杯。

同样，辽宁男篮也成就了哈德
森。生性孤傲的哈德森之前的职业
生涯一直处于漂泊状态，他在CBA的
前4年每年都更换效力的球队，似乎
从来不知归属感为何物。然而，在辽
篮，哈德森一待就是5年，从高高在上
的“哈神”逐渐变成了如同家人一样
的“老哈”。在这里，哈德森不仅得到
了与自身实力匹配的薪金待遇，而且

受到了前所未有的尊重和认可。如
果说CBA有一家俱乐部让老哈感受
到了家的温暖，那一定是在辽篮。

从感情上来说，哈德森肯定不想
走，让老哈打到退役似乎也是辽篮应
尽的情分，但竞技体育的客观规律不
允许俱乐部这样做。早在上赛季结
束之时，外界对于新赛季辽篮小外援
的人选基本已经达成一致：如果辽篮
的目标是四强或者八强，那留下老哈
完全够用；但辽篮这批国内球员目前
仍处在自己职业生涯的巅峰期，目标
肯定是还要继续争夺总冠军。在此
情况下，一个得分能力更强，也更加

年轻的小外援，才是辽篮所需要的。
而对哈德森而言，继续留在辽

篮，也不见得是一个特别好的选择。
从上赛季表现来看，曾经无所不能的
哈德森明显受到了岁月的侵蚀，随着
身体机能的下降，在面对总决赛级别
的防守强度时，哈德森已经有心无
力。在上赛季结束后，哈德森对于辽
篮不与他续约，应该也有心理准备。
以老哈的水准和经验，对于 CBA 中
下游球队仍然有足够的吸引力。如
果老哈能够继续留在CBA改写他的
传奇纪录，想必也是辽篮球迷愿意看
到的。

与哈德森“和平分手”

对辽篮来说是最好的选择
本报记者 李 翔

北京时间6月24日，女足世界
杯淘汰赛继续进行，英格兰女足以
3∶0 战胜喀麦隆队，晋级 8 强。来
自中国的两位裁判秦亮和方燕在
比赛中执法，比赛中出现了不少争
议场面，喀麦隆女足的表现可谓输
球又输风度，还好主裁判秦亮顶住
压力，顺利完成执法。

英格兰队实力占优，开局就取
得了领先。上半场即将结束时，英

格兰女足发动最后进攻，布伦兹将
球直传入禁区，埃伦·怀特反越位成
功推射破门。但当时边裁举旗示意
越位，经过与视频助理裁判沟通之
后，主裁判秦亮认定进球有效，英格
兰队2∶0领先，等于锁定了胜局。

这个丢球令喀麦隆女足心态
彻底失衡，秦亮决定判罚的过程
中，不仅有球员一直围绕在她身边
申辩，甚至在认定进球有效之后，

喀麦隆球员聚集在球场中圈迟迟
不开球，“罢赛”长达 4 分钟，根据
电视转播的画面显示，在整个过程
中，秦亮一直耐心地与喀麦隆球员
进行沟通。下半场比赛中，当喀麦
隆队已经0∶3落后时，喀麦隆队10
号球员杨格在意图阻挡英格兰队
进攻时，突然大力推搡身边主裁判
秦亮的后背。秦亮展现了一名国
际级裁判应有的职业素养和风度，

对这一行为没有过多在意，其实亮
出红牌也不为过。

纵观整场比赛，喀麦隆队球员
还有多次凶狠拼抢和恶意犯规，例
如在比赛最后阶段，喀麦隆球员塔
昆塔在无法抢到球的情况下，故意
踩了英格兰球员霍顿的脚，这一
行为也让她吃到一张黄牌。赛
后，喀麦隆球员的行为遭到多方
批评。

英格兰女足与喀麦隆女足之战争议频频

中国主裁判顶住压力不手软
本报记者 黄 岩

本报讯 记者黄岩报道 北
京时间6月26日，中国女足将在世
界杯1/8决赛中对阵意大利，中国
女足此前 6 次征战世界杯全部打
进 8 强。根据中国足球协会官方
微信消息，中国女足赛前训练状态
良好，队员们表示，已经做好了打
硬仗的准备。

对于意大利女足的风格特点，
女足队员们有自己的认识，2015
年中国女足和意大利队进行过两
场友谊赛，与那时相比，意大利队
现在有很大的进步，她们反击很
快，非常犀利，但中国女足在比赛
中会多加注意。同时中国女足在
4年内也进步了很多，所以这场比
赛值得期待。到了淘汰赛阶段，不
仅比的是技战术，同样也有心态的
比拼，中国女足队员们训练之后也
看了其他队伍的比赛，第一感觉确
实非常激烈，女足运动发展越来越
快，淘汰赛真的是非常残酷。队员

刘杉杉表示，最近几天队伍氛围很
好，球队的备战也在逐渐调整到比
赛的节奏。上一场小组赛过后，球
队有五六天时间的调整，现在大家
的状态基本调整到最好，中国女足
已经做好充分的准备，十分期待即
将到来的比赛。

三场小组赛，中国女足的防守
经受住了考验，但想在淘汰赛中
晋级，中国女足必须提升进攻水
准。在 16 强球队中，中国女足仅
在小组赛阶段攻入 1 球，在进攻
能力的比较中排名最后。和意大
利女足这场比赛，中国女足要想
杀出重围，提升进攻是必须解决
的一环。王珊珊小组赛末轮受
伤，一旦无法出战，重任可能要压
在亚洲足球小姐王霜肩上。王霜
在小组赛中的表现未能达到预
期，经过几天的训练调整，王霜在
淘汰赛中能否恢复状态，将决定
中国女足的前景。

中国女足做好了
打硬仗的准备

本赛季中超赛程即将过半，在积
分榜上，大连一方队排在第11位，这
个排名还可以接受。但是考虑到场
均1分的拿分效率，还有领先降级区
只有区区3分的现实，大连一方队的
保级警报还没有完全解除。而卡拉
斯科的问题能否处理好，是事关大连
一方队能否保级成功的大事。

6月21日，大连一方俱乐部针对
卡拉斯科缺战与河北华夏幸福队的
比赛以及消极训练的事实，对卡拉斯
科处以 3 日内向全队做出检讨并且

罚款、停训的处罚。在6月的国家队
比赛日结束后，卡拉斯科与大连一方
俱乐部处于“失联”状态，只是委托他
的私人律师与大连一方俱乐部进行
了沟通，并没有按照规定日期返回。
更让人难以接受的是，延迟归队之
后，在当天下午的训练中，无论教练
和队友怎么呼喊，卡拉斯科就是站在
球场上一动不动。在大连方面看来，卡
拉斯科此举无疑是在向俱乐部逼宫。

不过，对于这件事，卡拉斯科方面
也有不同的解读。卡拉斯科经纪人克

里斯托弗·亨洛泰通过媒体发声，表示
卡拉斯科的妻子始终无法适应大连的
生活，因此在今年年初卡拉斯科就向
俱乐部提出转会申请，但没有获得允
许。俱乐部总经理周军曾明确承诺可
以在夏窗让卡拉斯科离开，但最终食
言，这是导致卡拉斯科情绪失控的主
要原因。他还认为，大连一方俱乐部
是在有意孤立卡拉斯科。

无论真相如何，卡拉斯科“身在
曹营心在汉”谁都能看得出来，而他
与大连一方队的裂痕也已经很难弥

合。6月24日，大连一方俱乐部规定
的3天期限已过，但卡拉斯科丝毫没
有检讨的意思。或许，卡拉斯科一开
始并不排斥年底离开中超的建议，但
回到欧洲后，他的经纪团队似乎想要
把他离开的日程提前，想通过极端的
方式让他夏窗就走人。尽管理论上
大连一方队也可以在夏窗引进强力
外援弥补卡拉斯科的空缺，但这件事
已经大大影响到了球队的凝聚力。
如果不能妥善处理此事，对大连一方
队乃至中超恐怕都会后患无穷。

不仅是大连一方的麻烦

卡拉斯科也是中超的难题
本报记者 李 翔

本报讯 记者黄岩报道 北京
时间6月24日，在2019国际篮联3×3
世界杯中，中国女篮以19∶13击败匈牙
利队夺得冠军！这是中国队在国际篮
联举办的世界比赛中，拿到的第一个
世界冠军称号。来自上海女篮的张芷
婷、李颖韻，江苏女篮的姜佳音，原山
西女篮的吴迪，共同创造了历史。

姜佳音当选为本次女篮比赛最
佳球员，她在自己的微博中表态：“继
续努力，新的目标已经开始。”2020
年的东京奥运会，三人篮球将首次成
为正式比赛项目。不过世界杯冠军
和奥运会资格没有关联，根据国际篮
联的规定，名额分配首先以 2019 年

11 月 1 日的国际篮联积分排名为根
据，前三名直接获得奥运会资格，并
且一个大洲只能有2个名额，其余参
赛席位通过资格赛产生。目前中国
女篮积分排名第二，应该说取得奥运
会资格还是比较稳妥的。

中国能在三人篮球项目上取得
如此成绩，与庞大的群众基础密不可
分，今年全国范围的三人篮球擂台
赛，参赛队伍数量达到惊人的 15288
支，报名球员更是接近 7 万人之多。
三人篮球项目只使用半块场地，比赛
更加紧张激烈，深受年轻人欢迎，也
许这正是这个项目普及程度极高的
一个原因。

三对三篮球 中国女队首夺世界冠军

6月24日，中国队球员张芷婷（右）与队友庆祝夺冠。

本报讯 记者李翔报道 6 月
24 日，结束了本赛季最后一次一周
双赛的沈阳城市队返回沈阳。在过
去的8天里，沈阳城市队表现非常出
色，3场比赛取得2胜1平，重新回到
积分榜三甲位置，继续向下赛季中甲
联赛发起有力冲击。

在上周日的比赛中，沈阳城市队
面对的是内蒙古草上飞队。上赛季
两队交手，沈阳城市队两回合轰进9
粒进球，不过，本赛季沈阳城市队攻
击力下降，临门一脚始终不够冷静，
此前主场也仅以2∶1小胜对手。双方
再度相遇，沈阳城市队又一次挥霍了
大量机会，僵局直到第65分钟才被打

破，队长杨健在禁区外远射轰出一脚
世界波，打进全场比赛唯一一球，沈
阳城市队有惊无险地收下3分。

尽管 1∶0 的比分让人看着不那
么“解渴”，但对于近期迎来“甜蜜赛
程”的沈阳城市队来说，3 分才是最
实惠的。由于泰州远大队与青岛中
能队互交白卷，沈阳城市队在积分上
已经追平了泰州远大队，并且凭借互
相间胜负优势暂时排在积分榜第三
位，与排在第二位的淄博蹴鞠队也不
过相差 1 分。由于接下来几个对手
实力有限，沈阳城市队在未来一个月
有望继续巩固自己积分榜三甲的位
置，甚至进一步提升自己的排名。

1∶0同样“解渴”

沈阳城市队终于重返三甲

旁观美洲杯（七）

比赛中喀麦隆队球员向主裁判秦亮（右一）提出抗议，秦亮表现出主裁判的权威和风范。

中国队守门员彭诗梦在小组赛表现出色，对阵意大利队她的发挥非常关键。

本版照片由新华社提供

有了锋线搭档，阿根廷队球员阿圭罗（左三）在比赛中更容易获得突破机会。


